



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **13. Juni 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 13. Juni 2024

Betreff: 30er oder Verkehrsspiegel Ibererstraße  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Ibererstraße ist seit geraumer Zeit eine Vorrangstraße. Bei der Neugestaltung an der Kreuzung Josef-Pock-Straße wurde ein langer etablierter Verkehrsspiegel ersatzlos mit der Begründung der verbesserten Sicht Richtung Unterführung gestrichen.

Die Sichtverhältnisse scheinen mit Tempo 30 vermutlich ausreichend, jedoch sind sie auf Grund der erhöhten Geschwindigkeit (50er) zu gering, vor allem beim Abbiegen Richtung Bulme. Da sich die Ibererstraße direkt an einer Schule befindet und aber auch durch den Straßenverlauf, trotz verbesserter Kreuzung Anton-Kleinoscheg-Straße scheint die derzeitige erlaubte Geschwindigkeit zu hoch.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann Tempo 30 in der Ibererstraße umgesetzt werden kann oder ersatzweise bei weiter erlaubten Tempo 50 wieder ein Verkehrsspiegel an der Kreuzung Josef-Pock-Straße errichtet werden kann.